



広川町立広川中学校
【学校だより】

～まこと～
誠

令和6年5月16日
発行者
校長 石橋 由圭

【学校教育目標】社会や世界と向き合い、自らの人生をたくましく切り拓く生徒の育成
【本年度の重点目標】目標をつかみ、伸びにつなげる生徒の育成

体育大会に向けて全力でがんばっています

5月9日の結団式から始まった体育大会練習もあと1日となりました。今年度のテーマは、「爆勝(笑)利」このテーマには「ブロックごとに団結して勝利を目指すことで、体育大会を全員で楽しめるものにした」という思いが込められています。



体育大会実行委員長の さんに、体育大会に向けた意気込みを尋ねました。彼は「ひとつにまとめて広川中にもっと団結力をつけたい。そのためにも自分から声を出していきます。」と語ってくれました。

結団式では、生徒全員が集団の一員とした役割を果たすこと、本番では一人一人が自分の競技や係の活動に一生懸命取り組み、楽しいだけではなく、団結しカッコいい姿を見せるために、常に一生懸命に全力で取り組んで欲しいと話しました。一生懸命に真面目に取り組む姿は見るものの心を揺さぶり、感動を与えます。体育大会当日まで、いくつかの試練があり、困難があるかもしれませんが、それを乗り越えるからこそ、体育大会を終えたときに多くの感動を味わえるのだと思います。3年生にとっては、最後の体育大会になります。最後まであきらめず、粘り強く取り組み、最高の体育大会を全校生徒で作り上げることを期待しています。



自分の役割に責任を持って臨んでいます。誰もが走って係の場所に行ったり、自分で考えて指示を出したりと体育大会を成功させたいという思いにあふれています。



自分の役割に責任
を持っています

熱中症対策を！

5月とはいえ30度近い中での練習が続いています。本番を最高のコンディションで迎えるためにも「十分な睡眠」と「朝ご飯の摂取」をよろしくお願いします。

体育大会について保護者へのお願い

保護者観覧スペースでは譲り合ってご観覧ください。尚、テントはありませんので暑さ対策をお願いします。休憩場所として武道場を開放します。